

Bühne Cipolla

Picknick am Valentinstag

Figurentheater mit Musik für Erwachsene nach Thomas Mann

Wann: Samstag, 09. März 2024, 20 Uhr

Wo: Zentrum für Kunst, Hermann-Ritter-Straße 108 E | im Tabakquartier, 28197 Bremen

Eintritt: 22,- € / 9,- € ermäßigt

„Irgendwo muss ein Weg sein aus der sicheren, bekannten Gegenwart in eine unbestimmte Zukunft.“

Bei einem Klassenausflug verschwinden drei Schülerinnen in einem unwegsamem Bergmassiv. Tage später finden zwei Männer, die die Picknickgesellschaft zufällig beobachtet hatten, eine der jungen Frauen zwischen den Felsen. Sie erinnert sich an nichts, und von den beiden anderen Vermissten fehlt jede Spur. Chaotisches Krisenmanagement der Schulleitung, erfolglose Polizeiarbeit und Wut und Verzweiflung der Angehörigen, befeuert durch die Sensationsgier der Medien und wild wuchernde Verschwörungstheorien, bringen die geordnete Welt des streng konservativ geführten Colleges ins Wanken und tangieren zunehmend das ganze Land.

Die australische Schriftstellerin Joan Lindsay erzählt in ihrem Kultroman „Picknick am Valentinstag“ von Aufbrüchen und Ausbrüchen einer jungen Generation, vom Anspruch auf ein selbstbestimmtes Leben in einem implodierenden Gesellschaftssystem. Die drei Jugendlichen geben mit ihrem mysteriösen Verschwinden der Erwachsenenwelt ein Rätsel auf, das zu lösen wir alle herausgefordert sind.

Spielfassung / Regie: Sebastian Kautz

Komposition / Sounddesign: Gero John

Bühne: Sebastian Kautz, Melanie Kuhl

Figurenbau / Kostüme: Melanie Kuhl

Lichtdesign: Frank Barufke, Gero John, Sebastian Kautz

Es spielen Gero John und Sebastian Kautz.



Foto: 1 Sascha Niethammer